



Sección: Salud 15/02/2017

## La Enfermería se indigna con Montón por ver oeinconvenientes a las especialidades enfermeras

Título: Europa Espanya Espanyol

La Consejera de Sanidad de Valencia señala que crear puestos de trabajo específicos para profesionales especialistas oepuede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad .

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha mostrado su oeperplejidad y preocupación ante las declaraciones realizadas por la consejera de Sanidad Universal, Carmen Montón, durante un evento en el los profesionales pudieron preguntarle por los plantes de su departamento con respecto a la catalogación de plazas de enfermeras especialistas en el sistema sanitario autonómico. Los profesionales se muestran oesorprendidos de que Montón considere que el hecho de que una enfermera especialista trabaje en un puesto específico de su especialidad suponga oeatrapar a esta profesional En este sentido, Montón aseguró estar trabajando sobre este asunto y contar cuentan con la ayuda de los sindicatos. No obstante, expresó que esta catalogación puede ser oealgo beneficioso pero todo tiene sus pros y sus contras porque, añadió, oecatalogar especialidades puede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad, pero en todo caso yo creo que en el punto medio estará la virtud y espero que podamos llegar a un acuerdo en el futuro de cómo ver esas categorías en Enfermería también, dijo textualmente la consejera. Con ello, los profesionales defienden que Montón menosprecia a una especialización oeen la que cientos de enfermeras invierten mucho tiempo, esfuerzo y dinero y a la que el propio sistema sanitario dedica cuantiosos recursos económicos pagados por todos los habitantes de la Comunidad Valenciana y que van a la basura por no rentabilizarse al no dar salida a estas especialistas, indica el Cecova en un comunicado. Desde la organización aseguran estar oesorprendidos porque Montón considere que el hecho de que una enfermera especialista trabaje en un puesto específico de su especialidad suponga oeatrapar a esta profesional y limitar su movilidad. oeNo alcanzamos a entender cuál es ese punto medio de virtud al que hizo referencia. ¿Acaso los médicos especialistas están atrapados como dice?, continúan los profesionales.El Cecova también se pregunta si la titular de Sanidad piensa que las enfermeras oesomos profesionales para todo pero si, como parece, es así, no alcanzamos a entender qué sentido tienen las unidades docentes que hay en nuestra región y por qué se ha abierto una bolsa de trabajo en la que las enfermeras pueden inscribirse aportando algunas de las especialidades de nuestra profesión, concluye la organización. Porque salud necesitamos todos... ConSalud.es